

Bruno Willems erhält Verdienstmedaille des Landes

Der Judosport ist ihm ans Herz gewachsen, aber auch in der Kommunalpolitik ist Bruno Willems seit Jahrzehnten aktiv: Für sein vielfältiges ehrenamtliches Engagement ist der Uersfelder mit der Landes-Verdienstmedaille ausgezeichnet worden.

Uersfeld. Seit fast 40 Jahren engagiert sich Bruno Willems aus Uersfeld für seinen Sport, Judo: Seit 1974 ist er im Judoclub Vulkaneifel aktiv; als der Verein 1977 aufgelöst werden sollte, übernahm er diesen im Alter von 15 Jahren. Fast 13 Jahre war er Kassenwart, 16 Jahre Geschäftsführer, und seit 1993 ist er erster Vorsitzender. Auch als Trainer und Kampfrichter war Willems aktiv. Von 1991 bis 1998 war er zusätzlich Abteilungsleiter für Judo bei der Spielvereinigung Uersfeld-Kaperich. Seit 1992 hat Willems zudem das Amt des Bezirksleiters des Judoverbandes Rheinland für den Bezirk Trier inne, seit 2007 ist er Vizepräsident des



Judoverbandes Rheinland. Von 2007 bis 2009 war er dort auch Ehrenrats-Vorsitzender.

Darüber hinaus hat Bruno Willems zahlreiche kommunalpolitische und sonstige Ehrenämter ausgeübt. Von 2001 bis 2004 war er Schöffe beim Landgericht Trier, von 1994 bis 2004 Mitglied im Gemeinderat Uersfeld, von 1997 bis 2001 war er Schulelternsprecher der Grundschule Uersfeld sowie Vorstandsmitglied in deren Förderverein. Von 1999 bis 2004 war Willems darüber hinaus Mitglied im Schulträgerausschuss der VG Kelberg, und seit 2009 ist er dort Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss.

Landrat Onnertz würdigte gemeinsam mit dem Bürgermeister der VG Kelberg, Karl Häfner, dem Beigeordneten der Gemeinde Uersfeld, Werner Ritter, sowie dem zweiten Vorsitzenden des Judoclubs Vulkaneifel, Uwe Womelsdorf, das langjährige Engagement von Bruno Willems und dankte ebenso seiner Familie, ohne deren Unterstützung die Ausübung von ehrenamtlichem Engagement in so hohem Maße nicht möglich ist.

red